

Die Sternsinger von Tokyo / Yokohama...

...gibt es auch in diesem Jahr!



Denn auch wenn Corona unsere gewohnten Pläne durcheinander bringt und in diesen Tagen auf der ganzen Welt verhindert, dass die Sternsinger persönlich den Segen in die Häuser tragen - sie lassen sich nicht abhalten und sind auch in diesem Jahr aktiv für Kinder, die gerade jetzt sehnlichst auf Unterstützung hoffen!

Als die Aktion vor über 30 Jahren zum ersten Mal in den Deutschen Gemeinden statt fand, hatten sich die Sternsinger von damals nie erträumen lassen, dass diese Tradition noch Jahrzehnte später jährlich weitergeführt wird.

In diesem Jahr ist aber alles anders...

Doch: Wir waren kreativ und haben einen Weg gefunden, den Segen zu Euch zu bringen!

Unsere Sternsinger (Kaishin, Maja, Mika, Miyuna, Nanami mit Technikspezialist Yutaro) wurden am Sonntag den 17. Januar in der deutschen katholischen Kirche St. Michael gesegnet und verkündeten sodann ihren Segensspruch vor der Gemeinde. Nach einer königlichen Autofahrt kamen sie dann in der Kreuzkirche in Gotanda an, wo die Sternsinger schon erwartet wurden. Auch dort sprachen sie ihren Segen und lauschten dem wundervollen Orgelspiel. Anschließend wurden vor dem Hause Baron-Ruzicka verschiedene Szenen für den Film gedreht. Das sonst immer sehr spaßige Mittagessen musste in diesem Jahr an getrennten Tischen mit Distanz erfolgen... doch unsere Könige ließen sich nicht ihre gute Laune verderben. Nach einem Besuch von Pater Hamm machten sie sich auf den Weg nach Hause. Zwar musste in diesem Jahr die Tour zu den Häusern entfallen - doch unsere Sternsinger sind noch immer voll in Aktion!

Auf <https://youtu.be/r-ePX9u9ggs> (Sternsinger 2021 made by Yutaro) können Sie sich Ihren Segen online in Ihr Haus holen. Einen gesegneten Aufkleber für den Türrahmen erhalten Sie über St. Michael, die Kreuzkirche und die Familie Baron-Ruzicka. Es ist eine Herzensangelegenheit unserer Sternsinger, Spenden für das Kinderheim Fujinosono in Iwate zu sammeln. Auch diese können bei den Kirchen oder bei uns abgegeben werden - oder bei Kirchenbesuchern, oder bei Freunden von Kirchenbesuchern... die Spenden finden ihren Weg, ebenso der Segen für Ihr Haus!

Heller denn je!

So lautet das Motto der diesjährigen Sternsinger-Aktion in Deutschland. In diesem Sinne wünschen Ihnen die Sternsinger ein gesegnetes und helles Jahr, mit frohem Mut und vor allem Gesundheit!

Mit hellen Grüßen, die Sternsinger aus Tokyo / Yokohama

20*C+M+B*21

